

Real, Venerable, Seráfica y Trinitaria Esclavitud y Antigua Archicofradía del Santísimo Sacramento, de la Inmaculada Concepción y Ánimas Benditas y Fervorosa Hermandad de Penitencia de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado y María Santísima de la Trinidad (Medinaceli)

San Fernando, a 2 de octubre de 2023

AGRADECIMIENTO PROCESIÓN MAGNA MARIANA 2023

Una vez concluida la esperada procesión Magna Mariana "María, Reina de la Salvación", que tuvo lugar el pasado sábado día 30 de septiembre, la Junta de Gobierno de nuestra Archicofradía quiere hacer público su más profundo y sincero agradecimiento a todas aquellas personas, entidades e instituciones que colaboraron de algún modo u otro en el desarrollo de este acontecimiento único e histórico, en el que participaron nuestras dos Titulares marianas: María Santísima de la Trinidad y la Inmaculada Concepción de María.

En primer lugar, nuestro agradecimiento a todos aquellos hermanos que formaron parte del cortejo que acompañó a nuestras amantísimas Titulares, por su entrega y predisposición para que todo aconteciera como estaba previsto, mostrando un comportamiento ejemplar durante todo el recorrido.

Reconocer a nuestro Cuerpo de Acólitos "Jesús de Medinaceli", una vez más, su buen hacer. Es motivo de orgullo para nuestra Archicofradía disponer de este grupo de jóvenes que está siempre predispuesto a acompañar a nuestros Titulares en todos y cada uno de los actos que desarrollamos, ya sean de culto interno o externo.

Nuestra gratitud a la cuadrilla propia que cargó a la Inmaculada Concepción de María, a sus capataces, D. Enrique Ruiz Coto y D. Adrián Vera Fernández, y a su equipo de auxiliares. También a la cuadrilla de la asociación Jóvenes Cargadores Cofrades, que, como cada tarde noche de Lunes Santo, volvieron a ser los pies de María Santísima de la Trinidad, en esta ocasión comandados por los capataces D. Alberto Moreno Bernal y a D. Juan José García de Lomas. Todos ellos hicieron un trabajo magnífico, portando de manera excepcional a nuestras Sagradas Titulares.

Agradecemos también de manera especial a D. Alberto Virués Ávila, Presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz, al sacerdote Fray Francisco Jesús Ferrer Serrano, OSST, y a nuestros tres hermanos de honor, D. Antonio Garnárez Acosta, D. José Coto Rodríguez y D. Juan Guerrero Pérez, por haber tenido a bien acompañarnos en este jornada única e irrepetible, que estamos seguros quedará grabada en su memoria.

Nuestro reconocimiento a la Banda de Música de Coria del Río, que acompañó musicalmente a nuestras amantísimas Titulares durante el traslado de ida al recorrido oficial y, posteriormente, en el traslado de vuelta a la Iglesia Mayor Parroquial. También a nuestros colaboradores externos, a los cuerpos y fuerzas de seguridad del estado, así como a protección civil, que velaron para que nuestra Salida Procesional se desarrollara sin ningún tipo de incidente.

No podemos pasar por alto la labor desempeñada por el Consejo Local de Hermandades y Cofradías y por el Excmo. Ayuntamiento de San Fernando para que esta procesión Magna Mariana aconteciera de manera excepcional, nuestro agradecimiento más sincero también para ellos.

Son varias las hermandades y cofradías que han colaborado con nosotros en esta procesión Magna Mariana cediéndonos parte de su patrimonio. Nuestra gratitud para: la Hermandad de Los Gitanos de Sevilla, por el magnífico





Real, Venerable, Seráfica y Trinitaria Esclavitud y Antigua Archicofradía del Santísimo Sacramento, de la Inmaculada Concepción y Ánimas Benditas y Fervorosa Hermandad de Penitencia de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado y María Santísima de la Trinidad (Medinaceli)

manto bordado que lució María Santísima de la Trinidad; la Venerable Hermandad de Ntra. Sra. de la Palma de Algeciras, por el formidable paso en el que procesionó la Purísima; la Hermandad del Santísimo Cristo de la Expiración y María Santísima de la Victoria de Cádiz, por la cesión de un juego de seis dalmáticas así como la del ropón del pertiguero; la Orden Seglar de los Siervos de María de Cádiz, por la cesión de un juego de seis ciriales; la Hermandad de Ntra. Sra. de los Remedios, patrona de Chiclana de la Frontera, por ceder el medallón que portaba el pertiguero; la Hermandad del Despojado de Cádiz, por la espada que portaba uno de los libreas y que hace referencia al compromiso extremo de defensa del voto de la Inmaculada Concepción; la Hermandad de Ntro. Padre Jesús del Ecce Homo y María Santísima de las Angustias de Cádiz, por la cesión de los trajes que vestían los servidores que acompañaban al paso de María Santísima de la Trinidad; la Parroquia de la Sagrada Familia de nuestra ciudad, por la ráfaga de orfebrería que llevaba la Purísima.

Nuestro reconocimiento también a aquellos hermanos que han colaborado económicamente con la Archicofradía aportando un donativo, adquiriendo una papeleta de sitio cero o una de las velas votivas de la candelería de María Santísima de la Trinidad.

No podemos olvidarnos de nuestra Parroquia y, en especial, de su párroco, el Rvdo. P. Luis Pedro González Rodríguez, por su predisposición y ayuda en los preparativos de esta Magna Mariana. Nuestra más sincera gratitud.

Nuestro agradecimiento a D. Yoyo Forero, por el magnífico exorno floral que presentaban los pasos de nuestra Titulares.

Nuestro más sincero reconocimiento a todos los medios de comunicación de nuestra ciudad, por llevar este acontecimiento único a todos los rincones del mundo, realizando un despliegue que permitió disfrutar de esta Magna Mariana a muchos hermanos que, por diferentes motivos, no pudieron acompañar a nuestras Sagradas Titulares a pie de calle.

Por último, y no por ello menos importante, damos las gracias a los fieles y devotos de nuestras amantísimas Titulares, así como público en general, que entendieron la idiosincrasia de nuestra Archicofradía y supieron mostrar un profundo respeto y recogimiento al paso de nuestro cortejo.

Por la Junta de Gobierno

